CAMPEONATO DE - PEÑA LARGA -

SEPTIEMBRE, salida 8,30 horas

N.º	DÍA	LOCALIDAD	KM.	COCHE APOYO
27	3	Cruce de Pina	76	Pascual del Val
28	10	Puebla de Albortón	84	J. M.ª Monteagudo
29	17	Longares	76	J. M.ª Miguel Visiedo
30	24	Luceni	86	Javier León

A partir del mes de octubre, las salidas se realizarán a las 09,00 horas.

EXCURSIONES

- PEÑA CORTA -

SEPTIEMBRE, salida 8,30 horas

N.º	DÍA	LOCALIDAD	KM.	COCHE APOYO
27	3	Osera	62	Félix López
28	10	Valmadrid	62	Enrique Jarauta
29	17	Muel	56	Pedro Ibáñez
30	24	Pedrola	68	José M.ª Olivero
-			-	,

Delegado de marcha: Isaías García

Suplente: Mariano Coello

NOTA: Los conductores de los coches de apoyo deberán pasar por el Club para recoger el botiquín y la caja de herramientas. Previo aviso telefónico, el Club depositará ambos en el Restaurante Los Baturros.

GRUPO DE BICICLETA DE MONTAÑA CALENDARIO DE SALIDAS • SEPTIEMBRE-OCTUBRE

FECHA	RECORRIDO	KM. (aprox.)
2 sept.	Subir el Barrando del Montañés y bajar por Vallovera	±55 Km.
9 sept	Barranco de la Balsa	±45 Km.
16 sept	El Verde-Camino de la Plana-Barranco de las Almunias	±50 Km.
23 sept	María-Puig Ladrones-Gaseoducto-Ciudad Deportiva	±40 Km.
30 sept	Sendero de la Cabra que iba a las Almunias	±40 Km.
7 oct.	Santa Fé-Las Cabras-Gómez-Sedero-Sendas de Cuarte	±35 Km.
14 oct.	La Arista del Sillón	±50 Km.
21 oct.	Alfajarín (excursión) o Subir a la Plana por Cadrete y bajar por el Montañé	s
28 oct.	La Muela al revés	±55 Km.

Os recordamos que el 28 de octubre es el último día puntuable para el Campeonato de Excursiones del Grupo de Bicicleta de Montaña.

El horario de salidas será el siguiente: en septiembre se retrasa la hora de salida a las 9:30 h., y en octubre se retrasa de nuevo hasta las 10:00 h. Os recordamos la necesidad de ser puntuales a nuestra cita semanal, ya que sólo se esperarán los cinco minutos de cortesía habituales. La excursión de Alfajarín se realizará saliendo de Zaragoza en coche hasta el Casino.

La próxima reunión de la Comisión de BTT es el día 20 de octubre (viernes).

GRUPO DEL C.C. EBRO EN ALMUDÉVAR

Los excursionistas en este grupo, habiendo finalizado su calendario de excursiones 1995, seguirán saliendo discrecionalmente, por lo que en el lugar habitual y con anterioridad tendrán señalado el lugar y la hora de estas salidas.

En el próximo boletín daremos a conocer el resultado de estas actividades celebradas.

ALMUERZO FIN DE TEMPORADA

El día 1 de octubre, nos reuniremos como viene siendo habitual, en el Restaurante El Campillo de Zuera, nuestro almuerzo anual para despedir la finalización de la temporada de Excursionismo 1995.

Todos reunidos en buena armonía y atendidos como de costumbre por nuestro socio y amigo Luis, nos deleitaremos almorzando sin prisas y comentando casos y cosas ya transcurridas, aprovechando este momento para ofrecer a los asistentes los resultados de las diferentes Peñas en este Campeonato.

Como siempre los tickets para el almuerzo se recogerán en el Club con anterioridad.

XVI RUTA DEL VINO

Una nueva edición de esta Ruta que viera su comienzo en 1980 y que hemos venido celebrando ininterrumpidamente, hemos celebrado -creo que con éxito- pensando ya en la próxima que será la XVII.

Han sido participantes de 63 clubes, los representados en este día 23 de julio.

Queremos aprovechar desde estas líneas a todas las personas colaboradoras, entidades, casas comerciales, DYA, Guardia Civil de Tráfico, Policía Local, a todos en general nuestro agradecimiento.

Por último, a esas personas que forman la Comisión y que veladamente trabajan para intentar que esta prueba siga teniendo el nombre y categoría que se merece.

También a nuestros socios, que una vez más nos han demostrado con su participación -114 participantes- que podemos contar con ellos para la continuidad de esta prueba.

A continuación reflejamos la relación de trofeos entregados a los participantes:

- Recuerdo a todos los participantes (cabezudo El Forano)
- Féminas:

Concha Gonzalvo - C.C. Ebro Vanessa Mora - V.C. Portillo (Madrid) Agustina Martí - C.C. Puig-Reig (Berga-Barcelona)

Janine Mochet - Bibi-Biarritz (Francia)

- Trofeo especial: Emilio Biel - C.C. Ebro José Gómez - C.C. Ebro

- Tandems:

Jesús Royo-Nuria Ibáñez - C.C. Ebro Ignacio Martínez-Mari C.Coto - G.D. Otero (Ma-

-Participante solitario más lejano:

Jesús Noriega - C.C. Pueblo Nuevo (Madrid)

- Participante de mayor edad:

Lucio Astigarraga - C.C.Euskal-Giroa (San Sebastián)

Pierre Altadegoiti - Bibi-Biarritz (Francia)

- Club más lejano:

C.C. Ripoll - (Gerona)

C.C. Bibi-Biarritz - (Francia)

- Club con mayor participación:

C.C. Bibi-Biarritz (11) - (Francia)

C.C. Puig-Reig (15) - (Berga-Barcelona)

C.C. Ebro - (como es costumbre, se lo cede al Club siguiente)

C.C. Delicias (18) - (Zaragoza)

- Trofeo a clubes con más de 4 participantes:

C.C. Actur, C.C. Alagón, G. Almudévar, C.C. Aragonés, C.C. Bilbilitano, C.C. Calamocha, C.C. Darocense, C.C. Delicias, C.C. Ejea, C.C. Iberia, C.C. Garrapinillos, C.C. Ixar, C.C. 53x13, C.C. Peña los Conejos, C.C. Paniza, C.C. Pedalinos, P.C. Zaragoza, C.C. Sástago, G. IberCaja, G. Sagi, G. Balay, G. Zarabici, G. Saica, G. Garbel. C.C. Escoriaza, C.C. Aldapa, C.C. Leiza, C.C. Puig-Reig, C.C. Ripoll, V.C. Portillo, C.C. Bibi-Biarritz, (C.C. Bohalar).

En total han sido 63 clubes los representados en esta XVI Edición de la Ruta del Vino.

NUESTROS CORREDORES

Nos olvidamos de resaltar en nuestro anterior boletín, que aparte de la medalla de plata conseguida por nuestro corredor Alberto Roca en los Campeonatos de España de Pista en la modalidad de Velocidad, este mismo corredor obtuvo medalla de bronce en la modalidad de Km. salida parada.

Alfredo García, juntamente con su compañero Raúl Fernández, obtuvieron un rotundo éxito proclamándose Campeones de España de Tandems.

Este Campeonato se celebró en Segovia el día 24 de junio con una participación de 42 tandems. Con este son cuatro títulos alcanzados por esta pareja que forman uno de los conjuntos más compenetrados de España.

Estos mismos corredores en el Campeonato del Mundo celebrado en Alemania en el mes de agosto, obtuvieron medalla de bronce en la modalidad de Contra-reloj por equipos.

Daniel Lorente, corredor de nuestro equipo de juveniles, obtuvo la victoria absoluta en la prueba celebrada el día 16 de junio en el barrio de Las Fuentes.

También este mismo corredor el día 6 de agosto en Alcotas (Teruel) realizó una memorable carrera, escapándose en el primer tercio de la prueba y obteniendo una ventaja de más de 5 m. al segundo clasificado, obteniendo asimismo el premio de la Montaña y Metas Volantes, también el C.C. Ebro-Garbel como se le denomina en el ciclismo, fueron los vencedores por equipos, con la también buena actuación, de J. Sopena e Iván Loire.

La Directiva del C.C. Ebro, guiere felicitar a estos corredores y a todos los que forman los tres equipos - Cadetes, Juveniles y Aficionados - por su presencia y participación sobretodo deportivamente, en todas las pruebas que se vienen celebrando en nuestra región animándoles a seguir practicando este tan bonito deporte que habéis escogido.

ACCIDENTES

Con indignación e impotencia, nos enteramos de los dos accidentes con resultado mortal padecido por dos personas que circulaban en carretera en bicicleta v en solitario.

Los dos accidentes -ciclistas ellos, pues iban en bicicleta- fueron arrollados y muertos por conductores que se dieron a la fuga. El primero de los conductores se presentó a las autoridades 4 horas más tarde del atropello, pero el segundo de ellos fue detenido gracias a las pesquisas de nuestra Guardia Civil del 42 Sector de Tráfico.

No sabemos cuándo nuestras autoridades

van a tomar conciencia y ser capaces de poner remedio.

Somos una de las pocas Comunidades que los ciclistas estamos completamente desamparados. No hay ni una sola indicación (placas, pinturas, señalizaciones, etc.) para bicicletas, que con su visibilidad adviertan y mentalicen a los conductores (los propios animales tienen placas para ellos: ganado, cañada, ciervos, etc.).

No hacen ni señalizan ningún carril bici, a pesar de haberlo solicitado en lugares de reciente construcción como es el caso de la prolongación de Gómez Laguna.

Autorizan la colocación de obstáculos fijos en los arcenes (totalmente prohibido) con el consiguiente peligro para los ciclistas.

No limpian los arcenes. No reparan los mismos existiendo verdaderas trampas por falta de tapas de registros, etc. etc.

Debemos conceder la máxima nota a la persona que ha mandado colocar adecuadamente las señalizaciones fijas en los arcenes de la carretera de Valencia, es así como consideramos deben estar colocadas.

No ocurre lo mismo con las existentes en la carretera de Logroño.

Denunciamos desde este boletín todas estas anomalías y debiéramos de tomar alguna acción de fuerza ante tanta dejadez de la administración.

Por todo esto, volvemos a recordar el circular dentro de los arcenes y en grupo, pues es la forma más segura ante la ceguera de algunos conductores.

NUEVOS SOCIOS

1.022 Javier Ropes Apilluelo

1.023 Felipe Ruiz Armañac

1.024 Alberto A. Palacios Alonso

1.025 Carlos Carrillo Vilellas

1.026 José M. Díaz Calvo

1.027 Carlos Ascaso Domingo

1.028 Alberto L. López Guerri

1.029 Pascual Mosteo Romanos

ESCUELA DE CICLISMO

Definitivamente será el día 23 de septiembre, sábado, cuando daremos comienzo el trabajo que el C.C. Ebro se ha marcado con esta Escuela de Ciclismo.

Después de perseguir un lugar idóneo para la práctica de la bicicleta para estos jóvenes que quieran iniciarse en este deporte, nuestro Club, con la colaboración del anterior concejal D. Antonio Aísa y la Junta del Distrito Universidad, ha conseguido un lugar extraordinario y céntrico que queremos sea la envidia de otras escuelas.

El lugar está enclavado en la calle Violante de Hungría (frente al Auditorium) y las clases las desarrollaremos todos los sábados de 10,30 a 13 horas.

Así que para ese día os esperamos a todos, padres, hijos, socios y simpatizantes. Edades desde 9 a 14 años, salvo excepciones.

Disponemos de maillots y culottes para estas promesas.

ROBERTO CLAVIJO

Vengo propagando hace años que en Aragón no es necesario dedicarse absolutamente a la práctica de la bicicleta para obtener buenos resultados.

El caso lo tenemos en este excelente corredor que, sin abandonar su negocio (Zarabici), viene compitiendo a su manera, obteniendo buenos resultados que muchos quisieran para ellos, a pesar de abandonar trabajo y estudios para ello.

Bien es verdad que el que quiera hacer de la bicicleta una profesión, puede muy bien el planteárselo a partir de los 20-21 años. Claro que para llegar a esto, antes tiene que pasar por el sacrificio que supone el entrenar y participar sin abandonar estos estudios o trabajo que en definitiva será su medio de vida en el futuro. Los que piensen lo contrario antes de estos años, sólo les conducirá al fracaso y si no a las pruebas me remito.

Ahora pasemos a dar un repaso al historial de 1995 de Roberto participando como C.C. Ebro-Zarabici hasta la fecha:

Pruebas de B.T.T.:

- 1.º Trofeo Ciudad de Calatayud.
- 1.º San Juan de Dios (Zaragoza).
- 1.º Santa Cruz de la Serós (Huesca).
- 1.º Prueba en Arquís (Huesca).
- 2.º En la general del I Open Federac. Aragonesa. Carretera:
- 1.º Campeonato Social C.C. Ebro (Fuendetodos).

Cicloturismo-Competición:

- 1.º Ruta de los Castillos (Ejea de los Caballeros).
- 1.º II Internacional Pedro Delgado.
- 1.º Español y 6.º general Hubert Arbes Tarbes (Francia).





CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 - Teléfono: (976) 35 77 47 - 50005 - ZARAGOZA

BOLETÍN INFORMATIVO

SEPTIEMBRE - OCTUBRE • 1995

NOMBRE:

SOCIO NÚM .:

En este boletín damos a conocer el final de la temporada de excursiones 1995

Otro campeonato que finaliza, y son ya muchos años que nuestro Club viene desarrollando esta modalidad en sus diferentes peñas intentado consequir esa convivencia que unen a las personas y que desgraciadamente no es lo que las personas, los gobiernos y el mundo nos reflejan.

Por eso, nosotros, con nuestro deporte que actualmente arrastra masas, no nos debemos dejar influir por lo que diariamente vemos.

Nuestro Club debe seguir diferenciándose por su armonía y buen hacer en sus diferentes áreas, sean nuestras peñas cicloturistas, nuestros equipos de competición o nuestras pruebas, ateniéndonos ante todo a esa sensatez y flexibilidad que permiten los reglamentos pero sin hacer caso a esas opiniones extrovertidas de personas o entidades que al final no conducen más que al fracaso.

La Directiva, como punto final, felicita a los participantes de este campeonato, así como a los que han llevado la dirección y seguimiento del mismo.

89